
今回、沖縄平和行進の参加は 4年ぶりで 2回目の参加でした。 

懇親会で青年部メンバーと交流して酒を交わすのは楽しく、若い力で団結していく

のはとても大切だなと感じました。 

視察や行進をして、沖縄の現状を実際に見て歩き体験し、激戦地沖縄で多数の一般

人が殺されて戦争はいらないと思いました。 

基地のすぐ側に、民家があって騒音問題もあり、墜落したらと思うとゾッとしまし

た。沖縄に米軍基地はいらない、そう思いました。 

全国から仲間が集まって、平和行進をすることで、注目されて 1人でも多くの人

が、この平和行進を知ってもらいたいなと思います。 

日本、沖縄を良くしていくために行動は大事だなと思いました。 

この平和行進で学んだこと、見たことを皆んなに伝えていきたいと思います。 
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